

Los empresarios reivindican ante el Rey la unidad con los trabajadores tras la DANA

La zona afectada genera un tercio del PIB y el 25% del empleo de la provincia de Valencia

Ángel Álvarez VALENCIA.

Las principales patronales y asociaciones de autónomos de España y de las zonas más golpeadas por la catástrofe provocada por la DANA se reunieron ayer con Felipe VI en el propio palacio de La Zarzuela. Un encuentro con el que tanto el Rey como los representantes empresariales reivindicaron la unidad en todos los frentes con la que asumir la crisis humanitaria y económica que ha golpeado a varias zonas del sudeste español y, muy especialmente, a Valencia.

Precisamente los representantes del mundo empresarial pusieron como ejemplo la labor que llevan días desarrollando empresarios y trabajadores mano a mano ante la devastación y las toneladas de lodo que aún continúan en muchas calles y polígonos de los municipios del sur de Valencia.

“El mundo empresarial ha venido a estar también con las instituciones y a pedir unidad”, aseguró Antonio Garamendi, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), quien exigió “que se deje la política a un lado”. Según el líder empre-



Felipe VI durante la audiencia con las principales patronales empresariales en La Zarzuela. CASA DE SM EL REY

sarial, “la sociedad está reclamando que todos unidos nos pongamos a trabajar”, y “no solo hoy, sino mañana, pasado y el año que viene, porque esto va a costar tiempo”.

El presidente de la Confederación Empresarial de la Comunidad Valenciana (CEV), Salvador Nava-

ro, puso precisamente como ejemplo de unidad el trabajo de empresarios y trabajadores que están haciendo frente a la catástrofe con sus propios medios. “Los empresarios conjuntamente con sus equipos humanos hemos estado quitando lodo el domingo, ayer y hoy. Estamos

trabajando unidos, tanto la parte laboral como los empresarios. Esa unión es la que pedimos a las Administraciones Públicas”, reclamó Navarro.

En esa línea, Garamendi señaló que no van a estar en la crítica al plan anunciado por Pedro Sánchez,

si no en “evaluar” el paquete de medidas, aunque ya apuntó que “se va a necesitar más”. CEV también apuntó que la dirección es la correcta, aunque también pide modificar algunos aspectos como la obligación de mantener el empleo durante 6 meses en los Ertes de fuerza mayor ante la incertidumbre de empresas que lo han perdido todo. Además considera que el importe se puede quedar corto e insta un “potente Plan Renove” de vehículos, ya que en estos momentos se cifran en cerca de 100.000 los turismos y vehículos pesados destrozados.

Las patronales ven con buenos ojos las ayudas pero apuntan que van a ser necesarias más

Y es que las dimensiones del desastre, con al menos 211 muertos sólo en Valencia, no paran de aumentar con el paso del tiempo. Los 68 municipios golpeados por la DANA representan prácticamente un tercio del Producto Interior Bruto (PIB) de toda la provincia, con más de 21.800 millones de euros, y casi el 25% del empleo, con 265.000 trabajadores, según los datos de Cámara Valencia. Ese tejido se concentra en las 32 localidades de la zona cero y que han sufrido más daños: el 19,7% del PIB y el 20,5% de la tercera provincia española.